

Nuestro archivo

80 años | 30 de marzo de 1945

Agricultores en alarma por entrega de bencina

En estado de alarma se declaran los agricultores de esta zona, luego que se informara que el ingeniero agrónomo provincial de Llanquihue fue autorizado para entregar 10 mil litros de bencina durante abril, en circunstancias que se requieren de 60 mil. Los afectados solicitan al Gobierno que cumpla con su obligación de otorgar las facilidades que requiere el sector para su operatividad.

50 años | 30 de marzo de 1975

Decretan veda para el choro en esta zona

El Ministerio de Agricultura decretó la veda del choro en esta zona por tres años. La medida se fundamenta en el peligro de extinción que existe para este recurso debido a su explotación irracional e ilimitada, sobre todo en las provincias de Llanquihue y de Chiloé. Quienes no cumplan con esta normativa deberán cancelar una fuerte multa, mientras que la mercancía será decomisada.

10 años | 30 de marzo de 2015

Buscan vacunar a 260 mil personas en la región

A más de 260 mil personas en la Región de Los Lagos llegará la vacunación contra la influenza durante el presente año. Junto con ello, aumentará la cobertura a niños de entre los seis meses y los 5 años, a diferencia del año pasado, cuando la cobertura llegó a los dos años. Las autoridades explicaron que se busca vacunar también a embarazadas con más de 13 semanas de gestación.